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Представители президентского движения обратили внимание властей Новой Усмани на сомнительный капремонт
дороги на улице Первомайская. 

Представители президентского движения обратили внимание властей Новой Усмани на сомнительный капремонт
дороги на улице Первомайская. Относительно свежий асфальт уже смывает дождевыми и талыми водами. Еще
одна причина дефектов – неукрепленные обочины. Также общественники попросили муниципалитет хотя бы
поэтапно благоустроить прилегающие улицы, по которым ни проехать, ни пройти.  
Как рассказали жители улицы Первомайская в Новой Усмани, капремонт их дороги муниципалитет сделал около
двух лет назад. Там уложили новый асфальт, оборудовали тротуар для пешеходов. Однако, людей изначально не
устраивали качество и перечень работ. Они предупреждали власти, что обновленное покрытие долго не
продержится. 
«Так и вышло. Поскольку не были предусмотрены водостоки, асфальт практически сразу начал расползаться под
воздействием непогоды. Уже на следующий год потребовался ямочный ремонт, который ситуацию не исправил.
Там, где более или менее сухо, дорога выглядит нормально. А в низинных местах в буквальном смысле
растворяется», - посетовал местный житель Геннадий Курта. 
Он обратил внимание общественников на обочины. Практически половина образовавшихся недавно ям, промоин
берет начало у края полотна и быстро движется к центру. 
«Проезжая часть на Первомайской довольно узкая, как и сама улица. Чтобы двум встречным автомобилям
безопасно разъехаться, одному нужно «цеплять» обочину, которая не укреплена. Автомобили легко проминают
чернозем. По краю образуются заполненные водой ямки. В них медленно, но верно сползает асфальт», -
констатировал сопредседатель регионального штаба Народного фронта Игорь Яковлев. 
Он отметил, что в целом большой ремонт пошел улице на пользу. Но произвели его без учета местных
особенностей. Отсюда и проблемы. 
«Понимаем, что власти старались сделать больше за меньшие деньги. К сожалению, сэкономили в ущерб качеству.
Это касается не только самой дороги на Первомайской. У главного входа школы №4 мы не увидели ограждения
островка безопасности, у калитки – грязь. Хотелось бы обратить внимание муниципалитета и на удручающее
состояние прилегающих улиц. Например, сейчас по Береговой даже на полноприводном внедорожнике сложно
проехать. Жителям ежегодно обещают благоустройство, но пока они вынуждены бороться с необъятными ямами и
лужами своими силами и средствами», - заключил Игорь Яковлев.  
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